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★東山荘
★12：30点鐘
★新会員卓話　長田　崇君

次　回
１月24日の
例　会

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／18：00
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／新年会　親睦活動委員会

第2546回　例会プログラム

●夫人誕生日／
　１月20日　稲葉博之君　ご夫人　咲子様
　１月20日　長田吉弘君　ご夫人　まゆみ様

会　員　慶　事

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

芹澤正明君　豊山　篤君
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せせらぎ三島ＲＣ

大 阪 Ｅ ク ラ ブ
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山内強嗣君

望月　茂君

神谷高義君

会長挨拶用
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求められます。
・職業上の高い倫理基準
・役立つ仕事はすべて価値あるものという認識
・社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を
高潔なものとすること

　職業奉仕が実践できるいくつかの方法をご紹介します。
・例会で、各会員が自分の職業について話し、互いの職
業について学びあう

・地域社会での奉仕プロジェクトで職業スキルを生かす
・高潔さを重んじて仕事に取り組み、言動を通じて模範
を示すことで倫理的な行動を周囲に促す

・若者のキャリア目標を支援する
・専門能力の開発を奨励し、指導する
　職業奉仕はロータリーの核心であり、世界中の地域社
会で奉仕を行う土台ともなるのです。

　今年度も半年が過ぎました。各クラブ
とも、進捗状況を確認してください。
　地区目標の達成に向け、猪突猛進！？
頑張りましょう！
　引き続き、皆様のご協力をお願いいた
します。

　地区内ロータリアンの皆様、明けましておめでとうご
ざいます。今年も何とぞよろしくお願いいたします。
　2019年は己亥（つちのとい）で、来るべき時に向け
て準備を整えていく年と言われます。下期ではロータ
リー・リーダーシップ研究会（ＲＬＩ）についても、準
備をすすめてまいります。

　１月は職業奉仕月間です。「ロータリーの目的」は、
ロータリーの存在目的とロータリアンの責務について記
した哲学的な声明です。
　職業奉仕は、「目的」の第２項を土台としており、こ
の項で、ロータリアンは次のことを奨励し、育むことが

望 月 　 茂

国際ロータリー 第2620地区
2018-19年度 ガバナー

新年のお慶びを
　　　申し上げます

星 野 喜 忠（大月ＲＣ）



鎌野　篤志

望月　　茂
芹澤　正明
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本日は風邪で休ませていただ
き申し訳ありません。
長男　陣が少年野球三島選抜
チームで全国優勝し、MVPも
頂戴しました。事務局　滝口

1/10のスマイル

司　会
池谷正徳君

ソングリーダー
大胡田明寿君

出席報告
長谷川雅也君

皆出席
勝又　誠君

年　男
勝又敏雄君　　　若林洋平君

井上　元君

年男大いに語る

　皇紀2679年己亥（つちのとい）年
の新春を迎え、明けましておめでとう
ございます。
　皆さんは平成最後の年の正月をいか

が過ごされましたでしょうか。
　年男大いに語るでは、以前は干支にちなんだ話をされまし
たが、最近は一年の抱負を話される方が多くみうけられます
が、久々に干支について話を致します。
　干支は十二支（子～亥）十干（甲～癸で、木・火・土・
金・水の五行と陰・陽に分けたもの）からなり、60年毎に
巡ってまいります。
　ちなみに、阪神甲子園球場は、1924年（大正13年・甲子
年）に竣工したので、甲子園球場と名付け、壬申の乱や戊申
戦争のような大事件の呼び方にも干支が使われています。
　我がクラブの亥年は３人だけですが、我が国の亥年生まれ
は1055万人で、人口の8.4％です。一番多いのが、私と同じ
1947年生まれで206万人です。次が若林君の年代で３番目
が井上君の年代です。
　昨年は「災」で表されるように、災害の多い一年でした。
昨今の報道を見るにつけ、南海トラフ地震が迫っていること
を感じます。
　今年が平穏で幸多き年であることを念願いたします。
　大いには語れませんが、ささやかに語らせていただきまし
た。

　今年、年男を迎えた井上元です。そ
して、還暦を迎える年齢になりまし
た。
　還暦は、皆さんもご存知の通り、干

支が一周して生まれ変わりの年を迎えます。自分もそんな年
になってしまったんだなと言う気がします。
　本年、平成から新しい元号に変わります。
　自分にとって60年って年齢は、余り意識していませんで
したが、振り返って、これからを考える節目の年とも感じて
います。

　振り返ると、その時、その時の出会いで、友人ができ、ま
た、いろいろな経験と体験をしてきたと感じます。
　御殿場に帰って、青年会議所にさそわれ、できた先輩、友
達、後輩と、同じ体験を積んだ経験で得た腹をわって話せる
人たち。そして、このロータリーに誘っていただいて、得た
方々にも感謝と感じています。
　年男、還暦と節目を迎えたわけですが、仕事面ではチャレ
ンジしたい事があります。
　「企業の存続（生き残り）」そして、安定・安心して働け
る会社にする為にも、チャレンジしていきたいと思います。
　また、ロータリーにおきましては、御殿場ロータリー例会
のメイキャップ率上位の私ですが、これもチャレンジしてい
きたいと思います。
　還暦を迎えるということで、生まれ変わったつもりで人生
の続きを一生懸命、そして楽しんでいきたいと思います。

勝 又 敏 雄 君

　新年あけましておめでとうございま
す。
　私は、御殿場市の近況について語り
たいと思います。

　昨年は、13年ぶりに県市町対抗駅伝に優勝することがで
き、また文化面では市民の皆様と第九を合唱することがで
き、更には全国各地のお米が集まるコンテストにおいて市内
で生産されたお米が優秀金賞を取るなど、大変良い形で平成
30年を終えることが出来ました。
　今年は、３月末までに御殿場駅乙女口の新ロータリー、市
体育館のリニューアル、足柄ＳＡのスマートＩＣ等が完成
し、更には国道138号線バイパス、新東名工事の推進、アウ
トレットの４期拡張工事、新たに市内に８つのホテルが建設
されるなど、目に見える楽しみが多い一年になると思いま
す。ぜひご期待ください。
　市長になって10年が経とうとしています。
　市長就任直後から「どうすれば御殿場がよくなるか」、
「何が御殿場市にとって一番良い事か」を常々考えてやって
まいりましたが、その気持ちは今も変わりません。
　御殿場市は全国の市町村で4.5％程度しかない、国の地方
交付税の不交付団体（国から普通交付税の交付を受けない自
立した市）で、難しいところもありますが、更なる飛躍を
誓って皆様と共に推進していきたいと思いますので、本年も
よろしくお願いします。

若 林 洋 平 君

井 上 　 元 君


